

## 新しく編集委員になりました

大原小・学校地域コーディネーターの田中です。

大原小のコーディネーターになって今年で3年目…子どもたちの元気な声を聞きながら仕事をさせて頂いております。日ごろは校内の環境を整えたり、児童の放課後の勉強会や英検教室を運営したり、先生方が日中できない仕事の一部をサポートしたり、商店街・地域の方と学校を繋ぐこと等を主な仕事として活動しています。

義母・夫・息子達の親子三代で大原小、私は上野谷中の出身ですが、同じ下町風情漂うこの戸越に嫁いで早24年、毎日様々な形で地域の皆さんとの温もりを感じています。



編集委員兼コーディネーター  
田中 裕美子

このように地域・保護者の方々からたくさんのご支援を頂き、そのエネルギーを養分として蓄え、子どもたちから沢山の芽が出るよう、精一杯楽しみながら大原小の地を耕していきたいと考えております。

今後ともよろしくお願ひいたします。

長期企画

心に残るオリンピック・パラリンピック特集



### 【マイアミの奇跡】

マイアミの奇跡とは、1996年アトランタオリンピックにて、男子サッカーグループリーグD組第1戦において、日本五輪代表がブラジル五輪代表を1対0で下した試合の日本における通称です。

会場はマイアミオレンジボウル会場で行われ、試合開始後、前半戦は0-0で終了しました。後半戦が開始しても終始ブラジル側の有利な状況が続き、それでもブラジルのゴールが決まらないことに観客が腹を立てピッチに乱入して、ファインセーブを決め続けるキーパーの川口選手に襲いかかろうとしたところを、警備員に抑えられるという場面もありました。

そして後半27分、奇跡は起こりました。

ミッドフィルダーの伊東輝悦選手が走り込み、そのままゴールマウスにボールを押し込みました。

その後もブラジルの猛攻撃を浴びながらもキーパーの川口選手がすべてのキックを止め、日本は史上にも残る素晴らしい勝利を飾りました。この試合で最終的にブラジルが放ったシュートは計28本。対する日本のシュートは、たったの4本でした。

チームワーク、1パーセントの可能性を信じる、そして自身の役割をしっかり果たすというすべての力が集結した試合だったと思います。

ちなみに、その夜宿泊先に帰った選手たちが目にしたものとは、部屋の中が荒らされ、持ち物すべてがズタズタだったとか。

お国柄的に厳しい洗礼を受けた日本代表でしたが、サッカー界に大きな奇跡を残したということは、決して揺るがないことでしょう。

(文責:編集委員 石井 典子)

## 新任の先生をご紹介します



上神明小学校 副校長 小泉 一弘先生

4月より上神明小学校に着任いたしました副校長の小泉一弘(こいすみ かずひろ)と申します。区内の第二延山小学校より参りました。着任以来、保護者・地域の皆様にお力添えをいただく場面がすでに何回もありました。いつも温かく支えていただき、心より感謝しております。上神明小学校は、「確かな指導で信頼を得る学校」を目指しております。全教職員が一丸となって子どもたちを育んでいくよう、副校長として鋭意尽力していく所存です。地域の皆様には今後も様々な形でお世話になることと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

## 荏原第四地区総合防災訓練

☆地域の皆様のご参加お待ちしています☆

《日時》11月4日(日)午前9時~正午

《場所》源氏前小学校 校庭

《主催》品川区防災協議会荏原第四地区協議会

※悪天候により中止する場合は

防災行政無線にてお知らせします。



## 荏原消防署旗の台出張所

からのお知らせ

TEL 03-3783-0119

STOP 住宅火災

本年、荏原消防署管内では火災が急増し、火災による死者が2名発生し、負傷者も多く発生しています。

火災による被害を防ぐために住宅防火に心掛けましょう。

～住宅火災を防ぐために～

- 火気の取扱いには十分注意し、火気器具周辺は整理整頓しましょう。
- 調理中はその場を離れないようにしましょう。
- 寝たまゝでは絶対にやめましょう。
- 火災を早期に発見するために住宅用火災報知器を設置しましょう。